

Paraná, 8 de marzo de 2025.

8M. Paro Internacional de les y las trabajadoras

Al odio facista, furia feminista

Nos convocamos en un nuevo Paro internacional feminista de la mujer trabajadora, reivindicando a las y les que ponen el cuerpo todos los días: defendiendo los derechos conquistados, parando la olla, enfrentándose a las injusticias de este gobierno **empobrecedor, represor y de ultraderecha**.

ACA ESTAMOS. Porque tenemos MEMORIA. Decimos que este gobierno es **empobrecedor**, porque el valor del salario mínimo es inferior al de 2001, generando un aumento de la pobreza y de la indigencia, con la suba desproporcionada de precios de alimentos, luz, gas, telefonía, transporte, despidos masivos y cierre de fábricas y pequeñas empresas.

ACA ESTAMOS. Decimos que este gobierno nacional es **represor**, porque desde su asunción se han dedicado a perseguir, reprimir, censurar y castigar a trabajadoras y trabajadores del Estado, jubilades, periodistas, artistas, infancias diversas, colectivos, movimientos y comunidades minorizadas, sufriendo en varios puntos del país las balas de goma y las persecuciones. Y el gobierno provincial con su silencio es cómplice.

ACA ESTAMOS. Decimos que el gobierno de Javier Milei es de **ultraderecha**, porque desde que asumió, se dedicó a recortar el gasto público en salud, educación y obra pública; cerró ministerios, secretarías e institutos como el INADI, dejando a todes sus trabajadores en la calle; ha intentado privatizar empresas estatales; milita una reforma laboral que facilita los despidos y precariza aún más el empleo; ataca a la oposición, sindicatos y medios de comunicación; y alienta la pérdida de nuestra soberanía sobre nuestra moneda, nuestros suelos y nuestros recursos naturales. Solo hubo recorte sobre los derechos conquistados con años de lucha, ningún recorte fue para la CASTA.

ACA ESTAMOS. Luego de la masiva convocatoria en todo el país el 1F, y en Paraná con la marcha antifascista, antirracista y anticapacitista; nos volvemos a reunir para defender nuestros derechos y pelear contra este nuevo orden capitalista y patriarcal, denunciando las desigualdades de género, la brecha machista, la violencia sufrida; y nos encaminamos hacia el 24 de marzo. Porque todas las luchas se unen, porque estamos hablando de derechos humanos, porque habíamos dicho que Nunca Más y reafirmamos y gritamos: 30.400 compañeres detenides desaparecides PRESENTES! AHORA, Y SIEMPRE. Memoria, Verdad y Justicia.

ACA ESTAMOS. Seguimos marchando. Porque este gobierno que se llamó liberal-libertario, es en realidad un gobierno de estafadores y violentos, que promueven los discursos negacionistas, antiderechos y fascistas. Tenemos un presidente que odia

a todas las personas que habitan este país y lo demuestra: prometió destruir el estado desde adentro, defiende los intereses de ricos y privados y regala nuestros recursos. Toda esa violencia cae sobre nosotras y nosotres, reproduciendo formas capitalistas y patriarcales. Hoy volvemos a gritar: ¡la única minoría peligrosa son los ricos, multimillonarios y extractivistas! Ya lo dijimos y lo repetimos: Nosotras, nosotres, no somos la CASTA.

ACA ESTAMOS. Seguimos marchando. Porque con las políticas de hambre que Milei y Frigerio implementan, y los derechos que nos quieren quitar, somos las mujeres y disidencias les más perjudicadas, ya que la feminización de la pobreza, las violencias, femicidios y travesticidios han aumentado un 33% en el último año. Todo esto acompañado del cierre y desmantelamiento de organismos claves como el Ministerio de Mujeres, Género y Diversidad, el INADI, y el intento de dar de baja logros históricos, como la Ley de Identidad de Género, la ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo, la ley de Cupo Laboral Trans y Cupo Laboral para personas con Discapacidad.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque no queremos más crímenes de odio, ni que la violencia de este gobierno nacional y el silencio del gobierno provincial, avale a que nos sigan atacando por nuestra orientación sexual y autopercepción de género. BASTA DE DISCURSOS DE ODIO. QUE DORMIR Y DESPERTAR NO SEA UN PRIVILEGIO HETEROSEXUAL.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque los trabajos feminizados de docencia; enfermería; no docencia; cocina en comedores comunitarios y escuelas; empleadas domésticas; trabajadoras de Centros Integradores Comunitarios, de áreas de Niñez, Adolescencia y Familia; acompañantes terapéuticas; siguen siendo los peores pagos y más ajustados. Esto se profundiza mucho más en un contexto donde hay un ataque global a la clase trabajadora. Somos cada vez más trabajadoras y trabajadores formales bajo la línea de pobreza. Los aumentos salariales son pocos e insuficientes y no se llega a cubrir la canasta básica. Junto a ello hay tarifazos brutales en servicios básicos como la luz o el gas; se congelaron las jubilaciones y planes sociales; no están llegando las partidas alimentarias a los comedores populares; y nuestros viejos y personas con enfermedades crónicas no pueden acceder a los medicamentos básicos para tener un vida digna. Toda esta crisis económica y social nos encuentra en la primera línea porque la mayoría de esos hogares y las acciones comunitarias son sostenidos por mujeres y disidencias trabajadoras. QUE PARAR LA OLLA Y TENER UN TRABAJO DIGNO NO SEA UN PRIVILEGIO.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque el gobierno intenta borrar la figura de femicidio del código penal, lo volvemos a gritar: NOS MATAN POR SER MUJERES, SON FEMICIDIOS. Desde el 1 de enero al 31 de diciembre de 2024, se produjeron 283 femicidios, 3 lesbicidios, 8 trans / travesticidios y 24 femicidios vinculados. Además, 168 niñeces y adolescencias se quedaron sin madre. La violencia de género existe y se expresa en el acoso, violaciones, cosificación, violencia económica y muerte. ¡PRESUPUESTO y Ley de Emergencia por Violencia de Género YA!

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque queremos una JUSTICIA con perspectiva de género y por el acceso real al sistema de justicia para las mujeres y disidencias. Por un sistema de justicia que no sea clasista ni patriarcal!

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque eliminar la moratoria previsional es un crimen social. Milei quiere condenar a miles de trabajadoras a una vejez de pobreza y mayor explotación. Hoy, 9 de cada 10 trabajadoras dependen de esta moratoria para acceder a una jubilación. Exigimos la prórroga sin fecha de caducidad, que se recomponga el haber mínimo y se establezca como piso móvil la canasta jubilatoria. Se tiene que implementar el 82% móvil. ¡Basta de torturar y reprimir a jubiladas! ¡Basta de condenarles a una vejez de miseria y hambre!

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque DENUNCIAMOS EL TREMENDO AJUSTE Y ESTIGMATIZACIÓN EN DISCAPACIDAD. Repudiamos el decreto 187 del Boletín Oficial, que establece definiciones y criterios médicos arcaicos y estigmatizantes, además de que modifica los criterios de acceso a las Pensiones No Contributivas, dejando a miles de personas sin este beneficio. Exigimos que se cumpla la Convención de los Derechos de las Personas con Discapacidad, a la que Argentina adhiere desde el 2006. ¡Basta de estigmatización, exclusión y deshumanización hacia las personas con discapacidad! ¡Basta de salarios de miseria y contratos inhumanos para las prestadoras de servicios! ¡Exigimos a IOSPER que pague tarifas reales y a tiempo! ¡Las personas que trabajan en discapacidad tienen derecho a comer y tener una vida digna! ¡Las infancias tienen derecho a crecer con todos los apoyos que necesitan! QUE VIVIR DIGNAMENTE NO SEA UN PRIVILEGIO.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque desde la asunción de Milei como presidente y Frigerio como gobernador, hubo una reducción del presupuesto para la ESI y los derechos de Niños, Niñas y Adolescentes. Denunciamos el vaciamiento de los programas que garantizaban el acceso a derechos, el achicamiento presupuestario de las políticas de género, los despidos de compañeres, la eliminación de del Plan ENIA, de prevención del embarazo adolescente, y el desmantelamiento de redes de trabajo territoriales e interinstitucionales. Exigimos Educación Sexual Integral con perspectiva de género que visibilice a las sexualidades e identidades disidentes. ¡niñeces trans sin violencia ni discriminación! La ESI salva la vida de muchas niñeces que se animan a hablar a tiempo. EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL PARA DECIDIR, DISFRUTAR Y CRECER EN LIBERTAD. QUE VIVIR SIN MIEDO NO SEA UN PRIVILEGIO.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque la reforma laboral ataca directamente nuestros derechos, profundizando la precarización, flexibilización y persecución. Atacan el derecho a huelga: docentes deben presentar una declaración jurada los días de paro, le inician sumarios a directivas, y las trabajadoras estatales no pueden ejercer su derecho a huelga sin estigmatización ni persecución política, y todas las trabajadoras con contratos precarios de miseria se ven amenazadas de ser despedidas si quieren alzar su voz o hacer cumplir sus derechos. El gobierno y los patronos se ponen de acuerdo para que al ajuste lo paguemos quienes trabajamos mientras estafan al pueblo, reprimen y se envalentonan con discursos de odio. Y las burocracias sindicales negocian la reforma laboral, nos entregan y se niegan a

llamar a un paro general que le frene la mano a este gobierno y sus cómplices. QUE LES TRABAJADORES NO SEAMOS LA VARIABLE DE AJUSTE!

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque las grandes empresas con ganancias millonarias MIENTEN avaladas por el gobierno nacional y provincial para despedir y rebajar salarios. En Concepción del Uruguay en Granja Tres Arroyos la patronal dejó de pagar las cuotas alimentarias y las mujeres se pusieron al frente comenzando un acampe que dio mucha fuerza a la lucha. Toda nuestra solidaridad! QUE PARAR LA OLLA Y TENER UN TRABAJO DIGNO NO SEA UN PRIVILEGIO. SOMOS ANTIFASCISTAS Y LOS VAMOS A DERROTAR EN LAS CALLES.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque exigimos CUMPLIMIENTO DEL CUPO LABORAL TRAVA TRANS EN TODA LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS. Frigerio y Rosario Romero tienen que cumplir con el cupo en la provincia y en Paraná. ¡ES URGENTE Y NO PODEMOS ESPERAR MÁS! ¡Los derechos de la comunidad travesti trans son derechos humanos! EXIGIMOS LEY INTEGRAL TRANS YA, TENEMOS DERECHO A UNA VIDA CON EDUCACIÓN, SALUD Y TRABAJO. Denunciamos el recorte a las terapias de reemplazo hormonal para personas trans y no binarias en la provincia. QUE VIVIR DIGNAMENTE NO SEA UN PRIVILEGIO.

CARTELES: CUMPLIMIENTO DEL CUPO LABORAL TRAVA TRANS

Los derechos de la comunidad travesti trans son derechos humanos

ACÁ ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque decimos y exigimos ¡basta de racismo! Somos hijes de los pueblos originarios, América Latina es marrón, diversa y libre ! Fuera el colonialismo. Viva Palestina libre del río al mar. Apoyamos la resistencia indígena y denunciamos su criminalización y persecución. BASTA DE TERRICIDIO!! Basta de abuso policial en nuestros barrios, basta de criminalización a nuestra gorra y nuestra piel, basta de gatillo fácil.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque EL HAMBRE ES UN CRIMEN. Las mujeres y disidencias trabajadoras somos quienes sostenemos el trabajo comunitario. Exigimos a la Provincia que cumpla con la Ley de Emergencia Alimentaria y al gobierno de Milei que deje de criminalizar la organización popular y de jugar con el hambre de la gente. Exigimos al gobierno municipal que garantice el derecho básico de acceder al agua potable a todas las personas que viven en los barrios de la zona oeste de Paraná. QUE VIVIR DIGNAMENTE NO SEA UN PRIVILEGIO.

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO, porque EL RECORTE A SALUD ES MUERTE. No podemos ser la variable de recorte, de este ni de ningún gobierno. EFECTIVA IMPLEMENTACIÓN DE LA LEY DE VIH, HEPATITIS, ITS Y TUBÉRCULOSIS. ¡Basta de recorte a los tratamientos para pacientes oncológicos! Repudiamos la retirada de este gobierno de la Organización Mundial de la Salud. ¡La eliminación de políticas públicas en salud es CRIMINAL!

ACA ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO, porque la salud mental es un derecho humano fundamental. SIN TRATAMIENTOS DE SALUD INTEGRALES EL ESTADO

NOS ESTÁ MATANDO. El suicidio de personas disidentes es genocidio estatal porque se nos excluye del sistema. MARIANA Y MAURI PRESENTES!!!

ACA ESTAMOS. ¡REPUDIAMOS LA LEY DE AGROTÓXICOS SANCIONADA por la legislatura entrerriana EN DICIEMBRE! No queremos ser pueblos fumigados, queremos una reforma agroecológica integral para que la producción esté al servicio de las necesidades de los pueblos. LEY DE HUMEDALES YA! NUESTRA SALUD Y NUESTRAS VIDAS VALEN MÁS QUE SUS GANANCIAS. ¡EL EXTRACTIVISMO ES ECOCIDIO!

ACÁ ESTAMOS. SEGUIMOS MARCHANDO. Porque rechazamos la entrega y mercantilización de nuestros ríos: el PARANÁ NO SE TOCA. La privatización de nuestros cursos de agua es una pérdida de soberanía y un ataque a nuestro territorio. El Paraná no es una autopista para las grandes corporaciones, porque nuestros cuerpos, nuestra tierra y nuestras aguas no son territorio de conquista ¡EL EXTRACTIVISMO ES ECOCIDIO! EL PARANÁ ES NUESTRO RÍO ¡Abajo la hidrovía!

En un año la ultraderecha nos impuso políticas de segregación racial, capacitista, económica y social. Multiplicaron el hambre, la miseria, la enfermedad y la muerte. Ante la movilización del pueblo, la única respuesta es la violencia y la represión.

ACA ESTAMOS. Exigimos una respuesta real de los gobiernos nacional, provincial y municipal: deben resolver el problema del hambre, generar trabajo genuino, responder al problema de las viviendas, del agua, reconocer el trabajo en salud, educación, a nuestros jubilados y garantizar oportunidades y niñeces libres de violencia.

ACA ESTAMOS. Porque tenemos MEMORIA. A 42 años de la vuelta de la democracia, a 15 años de la sanción de la Ley de Matrimonio Igualitario, y a 5 de Ley de Interrupción voluntaria del embarazo, mujeres y disidencias sostenemos: NI UN PASO ATRÁS!

ACA ESTAMOS. Somos los movimientos que conquistamos derechos y trabajamos por su real implementación.

Somos los movimientos que sostenemos el Estado, que hoy está tan vaciado. ¡Somos los movimientos sin los cuales no se puede producir, nosotras y nosotros hoy paramos el mundo y le hacemos saber a este gobierno fascista y de ultraderecha que ni su ajuste ni su represión pueden detenernos! Somos el pueblo movilizado.

¡Porque ante la violencia institucional, económica y la persecución política respondemos con furia feminista! Ante este gobierno que nos quiere aislar y marcar les decimos SOMOS MILLONES! Y ESTAMOS EN TODOS LADOS! En las calles, en las escuelas, en los hospitales, en los clubes, en los sindicatos, en las universidades, en las grandes empresas. LA MAREA VIOLETA Y VERDE MUEVE AL MUNDO.

ACA ESTAMOS.

ORGULLOSES, ORGANIZADES Y MOVILIZADES.
DAMOS VUELTA LA TORTILLA.
¡ANTE EL ODIO FASCISTA, FURIA FEMINISTA!